



Groupe JAJ

40 rue Beaumarchais – 93100 MONTREUIL

Contact Presse et Investisseurs : Annie PASCUCCIO : 01 41 58 62 22

www.jaj.fr

Nous vous communiquons ci-dessous le chiffre d'affaires de GROUPE JAJ :

ANNEE	1er Trimestre	2ème Trimestre	3ème Trimestre	TOTAL
	du 1er avril au 30 juin	du 1er juillet au 30 septembre	du 1er octobre au 31 décembre	du 1er avril au 31 décembre
	France	France	France	France
2013-2014	1 846 116	5 085 712	4 226 550	11 158 378
2012-2013	1 699 202	4 788 808	2 931 799	9 419 809
%	8.6%	6.2%	44.2%	18.5%
	Export	Export	Export	Export
2013-2014	685 936	2 575 364	1 100 040	4 361 340
2012-2013	487 030	2 419 828	571 456	3 478 314
%	40.8%	6.4%	92.5%	25.4%
	Total	Total	Total	Total
2013-2014	2 532 052	7 661 076	5 326 590	15 519 718
2012-2013	2 186 232	7 208 636	3 503 255	12 898 123
%	15.8%	6.3%	52.0%	20.3%

Groupe JAJ enregistre une forte hausse du chiffre d'affaires (+52%) sur le 3e trimestre 2013/2014,

Les 9 premiers mois de l'exercice font apparaître ainsi une croissance de 20,3%. Les marchés français et export ont tous deux contribué fortement à cette croissance (+18,5% en France et + 25,5% à l'export).

A l'export, l'Allemagne et l'Angleterre offrent à nouveau de belles perspectives de développement à court terme.

L'exercice 2012/2013 a été une année de transition pour Groupe JAJ, mais comme annoncé, l'exercice 2013/2014 est une année de reconquête et de fort développement pour Groupe JAJ.

Groupe JAJ enregistre une belle dynamique et la marque Schott connaît une très forte attractivité.

Les taux d'écoulement de la marque sur la saison hiver ont été très positifs quelque soit le canal de distribution : multimarques, grands magasins, sites web...

De plus, Groupe JAJ n'a pu honorer l'ensemble de la demande compte tenu d'un niveau de stock relativement faible.

Les ouvertures récentes des boutiques de Paris, Aix en Provence, Zurich, La Haye et dernièrement Alger connaissent un démarrage très positif.

Groupe JAJ confirme donc son objectif de croissance à deux chiffres sur l'exercice 2013/2014 et reste optimiste sur l'exercice 2014/2015.